

Protokoll der **AStA-**
Sitzung vom 07.10.14

Anwesende Mitglieder: Finanzen, Regenbogen, Studieren ohne Hürden (SoH), 3x Vorstand

Gäste:

Mit 3 Mitgliedern beschlussfähig; Protokoll schreibt Vorstand.

Tagesordnung

TOP 0: Formalia

TOP 1: Rundlauf

1) Berichte

TOP 2: Raumanträge

1) FS Interdisziplinäre Anthropologie

2) Rosa-Luxemburg-Club

3) Vorbereitungsgruppe Referat für Wissensmanagement

4) NDC

5) NDC

6) Gegenmaßnahme

7) Marx21

8) Dauerhaft Gegenmaßnahme

9) Dauerhaft Jusos

10) Dauerhaft AgD

11) Dauerhaft NDC

12) Dauerhaft FS Kunstgeschichte

TOP 3: Finanzanträge

1) Vorstand

2) Haushaltsbeauftragte

3) Vorstand

4) Semesterplaner

5) Papierschneidemaschine

6) Geld für Stadtpläne im Sekretariat

TOP 4: Planungen und Diskussionen

1) Übergangsregelung bzgl. der Referate, Fahrradwerkstatt, WSSK, Präsidium

2) Klausurtagung

3) Termin VV im Wintersemester

4) Wirtschaftsplan

5) Besprechen des Gesprächsergebnisses zum Thema Weiterbildung für student. Mitarbeiter*innen

6) Tag der offenen Tür (19.11.)

7) MdM (24.10.)

8) Stadtführungen

9) Party

10) Umgestaltung des Konf 1

11) Chaos beseitigen - Zweiräder befreien - Velos radikalisieren - Drahtesel solidarisieren!

12) Bindemaschine als Service

TOP 5: Sonstiges

TOP 0: Formalia

Das Protokoll vom 23.09 wurde einstimmig genehmigt.

TOP 1: Rundlauf

1) Berichte

a) Antidiskriminierung

b) Außen

c) Datenschutz

d) Erasmus und ausländische Studierende

e) Finanzen

f) Gegen Faschismus

g) Gender

h) Hochschulpolitik (HoPo)

i) Internationale Studierende

j) Kultur

k) Lehramt

l) Politische Bildung

m) Presse

n) Regenbogen

- bewirbt sich erst mal fürs nächste Semester
- hat die Homepage überarbeitet
- Planen die Aktionstage und den Tag der Vielfalt... Unsere Aktionen (Planungsstadium)
 - Hörstationen mit Ausschnitten aus regionalen Radios
 - Ein Kurzfilmprogramm
 - Vorführung des Dokumentarfilms "Kate Bornstein Is A Queer and Pleasant Danger" über Kate Bornstein und die Dokumentation "Schwule Sau - Der neue Hass auf Homosexuelle" des WDR, 2010
 - Vortrag zum Thema Queer_Feminismus mit der Mädchenmannschaft

- Planen das weitere Semesterprogramm (Ideen)
 - Sektempfang, 27.10.
 - Queerer Stadtrundgang, 29.10.
 - Pink Party, 8.11.
 - Ersti Pink Café mit Cocktails, 17.11.
 - Weihnachtsfeier, 15.12.
 - Pink Party, 24.1.
 - vllt. als Kostümball, Zylinder und so
 - Vortrag / Workshop zum Thema Asexualität
 - Workshop zum Thema Drag
 - Kooperation mit CSD, genaues Thema noch offen
- Arbeiten das Thema Intersex-OPs auf
- Nächstes Semester wohl was zum Thema Alan Turing, vllt. Film mit Vortrag in Kooperation mit dem aka

o) Studieren ohne Hürden (SoH)

- Bewerbung für kommendes Jahr wird erwartet
- Teilnahme an Konferenz "Inklusive Hochschule" in Leipzig: Netzwerken und Versuch, Inspirationen und Ansätze weiterzugeben, um barrierefreies Studium zu ermöglichen
- AK Barrierefreiheit der Universität: derzeit Koordination der student. Mitglieder (Wer will sich weiter engagieren...) auf Bitten der zuständigen Stabsstelle Gender & Diversity
- Projektidee zur Sensibilisierung im Rahmen von Erstsemestertutoraten; hierzu bald Terminanfrage an Regenbogen und Gender zur gemeinsamen Absprache. Dann ggf. Gespräch mit PR'in Riescher

p) Umwelt

q) Vorstand

- Wir befinden uns gerade in der Einarbeitungsphase und versuchen langsam, aber sicher den Überblick zu bekommen.
- Wir bereiten die Erstiwoche vor: MdM, Stadtführungen, Jazzfrühstück, Semestereröffnungsparty, Reden, ...
- Anna-Lena war auf der LAK vom 28.09. (war nicht stimmberechtigt): Ungefähr die Hälfte der angesetzten TOPs wurde nicht besprochen (darunter auch der TOP Bildungsstreik 2014, mit dessen Aufruf der StuRa so unzufrieden war). Ein neues Präsidium wurde gewählt: Lukas Schulz aus Stuttgart (wahrscheinlich von der HS) und Michael Heintl aus Offenburg (HS). Der AK Semesterticket hat neue Ergebnisse vorgestellt. Die Bahn hat 3 Modelle errechnet und vorgestellt: 2-Komponenten-Modell, 3-Komponenten-Modell und das Soli-Modell. Details dazu befinden sich im Protokoll und den Erläuterungen dazu vom letzten Treffen des AK Semesterticket (s. Anhang).

r) Studierendenratspräsidium

TOP 2: Raumanträge

1) FS Interdisziplinäre Anthropologie

Gruppe: FS Interdisziplinäre Anthropologie

Raum: Konf 1

Termin: 18.10. 16-22Uhr

Veranstaltung: Erstspieleabend

Erklärung:

Fragen/ Diskussion

Abstimmungen	<i>j</i>	<i>n</i>	<i>e</i>	<i>Ergebnis</i>
	3	0	0	Angenommen

2) Rosa-Luxemburg-Club

Gruppe: Rosa-Luxemburg-Club

Raum: Konf 1 oder 2

Termin: 09.10. 18 Uhr

Veranstaltung: Treffen

Erklärung: Wir sind eine Gruppe von Studierenden, die Vortrags- und Diskussionsveranstaltungen zu Themen rund um linke Politik und Kultur organisieren wollen.

Fragen/ Diskussion

Abstimmungen	<i>j</i>	<i>n</i>	<i>e</i>	<i>Ergebnis</i>
	3	0	0	Angenommen

3) Vorbereitungsgruppe Referat für Wissensmanagement

Gruppe: Vorbereitungsgruppe Referat für Wissensmanagement

Raum: Konf 1

Termin: 13.10. 12:30 Uhr bis 14 Uhr

Veranstaltung: Vorbereitungstreffen

Erklärung:

Fragen/ Diskussion

Abstimmungen	<i>j</i>	<i>n</i>	<i>e</i>	<i>Ergebnis</i>
	3	0	0	Angenommen

4) NDC

Gruppe: NDC

Raum: Konf 2

Termin: 12.10. ab 12 Uhr

Veranstaltung: Treffen

Erklärung:

Fragen/ Diskussion

Abstimmungen	<i>j</i>	<i>n</i>	<i>e</i>	<i>Ergebnis</i>
	3	0	0	Angenommen

5) NDC

Gruppe: NDC

Raum: Konf 1 oder 2

Termin: 3.11. ab 18-20 Uhr

Veranstaltung: Treffen

Erklärung:

Fragen/ Diskussion

Abstimmungen	<i>j</i>	<i>n</i>	<i>e</i>	<i>Ergebnis</i>
	3	0	0	Angenommen

6) Gegenmaßnahme

Gruppe: Gegenmaßnahme

Raum: Konf 1

Termin: 5.11. Uhrzeit offen

Veranstaltung: Vorbereitungstreffen

Erklärung: weitere Infos zur Gruppe und Uhrzeit sind angefragt

Fragen/ Diskussion

Abstimmungen	<i>j</i>	<i>n</i>	<i>e</i>	<i>Ergebnis</i>
Vertagt				

7) Marx21

Gruppe: Marx21

Raum: Konf 1

Termin: 22./23.11. ganztägig

Veranstaltung: Herbstkonferenz

Erklärung: Herbstkonferenz mit Seminaren und Diskussionen über die Themen Frauenbewegung, Imperialismus und Regierungsbeteiligung

Fragen/ Diskussion

Nachfrage ergab, dass es sich um eine öffentliche Veranstaltung handelt.

An dem Wochenende soll unsere Klausurtagung sein, wenn wir keine Hütte kriegen brauchen wir den Raum. Deshalb plädoyer auf Vertagung.

Abstimmungen	<i>j</i>	<i>n</i>	<i>e</i>	<i>Ergebnis</i>
Vertagt				

8) Dauerhaft Gegenmaßnahme

Gruppe: Gegenmaßnahme

Raum: Konf 1

Termin: Samstags oder Sonntags

Veranstaltung: Vorbereitungstreffen

Erklärung: weitere Infos zur Gruppe und Uhrzeit sind angefragt

Fragen/ Diskussion

Abstimmungen	<i>j</i>	<i>n</i>	<i>e</i>	<i>Ergebnis</i>
Vertagt				

9) Dauerhaft Jusos

Gruppe: Jusos

Raum: Raum in der Albertstraße verlängern, konf1 Montags 20 Uhr ct.

Termin: konf1 Montags 20 Uhr ct.

Veranstaltung: Treffen (konf1) und Dauernutzung (Albertstrasse)

Erklärung:

Fragen/ Diskussion

Abstimmungen	<i>j</i>	<i>n</i>	<i>e</i>	<i>Ergebnis</i>
	3	0	0	Angenommen

10) Dauerhaft AgD

Gruppe: AgD

Raum: Raum in der Albertstraße verlängern

Termin:

Veranstaltung:

Erklärung:

Fragen/ Diskussion

Abstimmungen	<i>j</i>	<i>n</i>	<i>e</i>	<i>Ergebnis</i>
	3	0	0	Angenommen

11) Dauerhaft NDC

Gruppe: NDC

Raum: konf1

Termin: Sonntags

Veranstaltung: Treffen

Erklärung:

Fragen/ Diskussion

Abstimmungen	<i>j</i>	<i>n</i>	<i>e</i>	<i>Ergebnis</i>
	3	0	0	Angenommen

12) Dauerhaft FS Kunstgeschichte

Gruppe: FS Kunstgeschichte

Raum: Fachschaftsraum

Termin:

Veranstaltung:

Erklärung:

Fragen/ Diskussion

Abstimmungen	<i>j</i>	<i>n</i>	<i>e</i>	<i>Ergebnis</i>
	3	0	0	Angenommen

TOP 3: Finanzanträge

1) Vorstand

Gruppe: Vorstand

Betrag: 23€

Zweck: BaWü-Ticket für Fahrt zu LAK am 28.09.2014

Erklärung:

Fragen/ Diskussion

Abstimmungen	<i>j</i>	<i>n</i>	<i>e</i>	<i>Ergebnis</i>
	3	0	0	Angenommen

2) Haushaltsbeauftragte

Gruppe: Haushaltsbeauftragte

Betrag: 360€

Zweck: Fortbildung + Fahrtkosten bei der Hochschule Kehl

Erklärung: Fortbildung zu Haushaltsrecht und Haushaltsführung speziell für die VS an der Hochschule Kehl. Zwei Tage.

Fragen/ Diskussion

Abstimmungen	<i>j</i>	<i>n</i>	<i>e</i>	<i>Ergebnis</i>
	3	0	0	Angenommen

3) Vorstand

Gruppe: Vorstand

Betrag: 100 € + 460 € +50 €

Zweck: Erstieinführung MdM, Jazzfrühstück und Stadtführungen

Erklärung: 100 € für Zeug bei der VS Vorstellung und MdM, 460 € für die Stadtführungen (Honorare und Geschenke) und 50 € Deko für das Jazzfrühstück (es wurden schon 250 € für die Band beschlossen)

Fragen/ Diskussion

Zu Stadtführungen: Alle Stadtführungen bitte weiter bewerben, da es noch nicht so viele Anmeldungen gibt, wie wir und wünschen würden. V.a. Frauengeschichte ist noch nicht so gut belegt, soll aber auf alle Fälle stattfinden (es würden voraussichtlich ohnehin Stornokosten entstehen).

Weiter bewerben: IO bitten, Ihre Klientel zu informieren. Über Fachschaftenliste schicken.

Es wird ein dudle eingerichtet und über den AstA-Verteiler geschickt, in dem sich Freiwillige eintragen können, um die Stadtführungen jeweils zu begleiten und dort die Studierendenvertretung den Erstis vorzustellen.

Abstimmungen	<i>j</i>	<i>n</i>	<i>e</i>	Ergebnis
	3	0	0	Angenommen

4) Semesterplaner

Gruppe: Vorstand

Betrag: 350€

Zweck: Druck

Erklärung: Es gibt ein Entwurf

Fragen/ Diskussion

Die Farbgebung soll nochmal überarbeitet werden, dabei bestehen verschiedene Präferenzen. Es sollte im Kalenderbereich darauf geachtet werden, dass Felder und Farben gut beschrieben und gelesen werden können. Heute muss der Druckauftrag rausgehen, sodass der Planer möglichst ab Montag verteilt werden kann (Ersti-Veranstaltungen!) . Der Vorstand überarbeitet den Planer entsprechend und bestellt dann laut Beschluss.

Abstimmungen	<i>j</i>	<i>n</i>	<i>e</i>	Ergebnis
	3	0	0	Angenommen

5) Papierschneidemaschine

Gruppe: Finanzen

Betrag: 340€

Zweck: Kauf einer Papierschneidemaschine

Erklärung: Die Maschine ist dafür ausgelegt, große Mengen zu schneiden (schnitthöhe 43 mm). Es handelt sich um eine Maschine mit Unterschrank. Die Anschaffung ist sinnvoll, da wir fast ausschließlich Flyer schneiden. Unsere beiden bisherigen Schneidemaschinen sind ziemlich fertig und müssten mindestens gewartet werden, um wieder gut arbeiten zu können.

Fragen/ Diskussion

Abstimmungen	<i>j</i>	<i>n</i>	<i>e</i>	Ergebnis
	3	0	0	Angenommen

6) Geld für Stadtpläne im Sekretariat

Gruppe: Sekki

Betrag: ~30€

Zweck: Kauf von Stadtplänen

Erklärung: Für die Erklärung von Orten in Freiburg wären ein paar Stadtpläne sinnvoll, die kostenlos rausgegeben werden können. Kosten bei der Stadtverwaltung ca. 10 Cent/Stück. Auch Fachschaften brauchen oftmals in der Erstiwoche welche...

Fragen/ Diskussion

Vertagt, da nicht fristgerecht eingegangen.

Abstimmungen	j	n	e	Ergebnis
Vertagt				

TOP 4: Planungen und Diskussionen

1) Übergangsregelung bzgl. der Referate, Fahrradwerkstatt, WSSK, Präsidium

Vorschläge :

- Amtszeit: Nov. bis Ende Oktober
- früher wählen (Juni/Juli) (konstituierende Sitzung neuer StuRa oder alter StuRa)
- im Oktober kommissarisch und 45€ Entschädigung

Diskussion:

zu früher wählen:

- konstituierende Sitzung des neu gewählten StuRa bereits im SoSe stattfinden lassen?
- Frage der Repräsentationsfähigkeit gewählter Personen für den neuen StuRa ist nur in Bezug auf Initiativen relevant (FBs verändern sich kaum)
- es wären mehrere beschlussfähige Sitzungen notwendig, da Fachbereiche wählen müssen
- Abwahlen im neuen StuRa wären möglich, da aber Fachbereiche mehr oder weniger gleich bleiben, wäre das eher unwahrscheinlich

Vorstand ist im derzeitigen System für einige Wochen im AStA alleine stimmberechtigt, das ist problematisch

verlängerte Amtszeiten würden dazu führen, dass man automatisch steuerpflichtig werden würde -> hohe finanzieller Aufwand. (10x 75 > 720€ Steuergrenze "Ehrenamts pauschale"). Kommissarische Amtsführung heißt, dass Amt weitergeführt wird. Daher sollte auch entsprechend weiter volle Aufwandsentschädigung bezahlt werden und im Zweifel die aufkommenden Steuern bzw. Sozialversicherungsbeiträge bezahlt werden.

Der Vorstand ist gewählt, Präsidium ist auch noch weiter im Amt. Daher keine Möglichkeiten für Missbrauch durch Vorstand, da Veto-Option weiter vorhanden.

Ergebnis: Vorstand arbeitet Vorschläge aus und bringt diese direkt in StuRa ein, voraussichtlich zu Beginn des kommenden Jahres (Änderungen erst zum nächsten Amtszeitwechsel möglich). Ggf. wird nochmal AStA beteiligt.

2) Klausurtagung

Terminvorschlag (laut Terminfindung): 21. - 23.11.

Das Wochenende wird angestrebt und es wird nach einer Hütte gesucht, erst wenn eine Hütte gefunden ist, kann das Haus für andere Veranstaltungen an diesem Wochenende frei gegeben werden.

Themenvorschläge werden bis zum nächsten AStA über den Vorstand gesammelt und dann besprochen.

Abstimmung (Termin und möglichst Hütte): einstimmig beschlossen

Wer was dazu beitragen möchte: <https://asta-fr.pad.uebergebuhr.de/32>

3) Termin VV im Wintersemester

Wäre schön, wenn wir ihn im Semesterplaner eingetragen könnten, aber es ist nicht so schnell möglich den Raum (Audimax) zu buchen.

Ggf. wird das Thema Semesterticket im SoSe relevant, dann wäre eh noch eine VV notwendig (ggf. Urabstimmung).

Vlt. Wird der Semesterticket-Vorschlag aber auch so absurd, dass gar keine Urabstimmung notwendig ist, sondern Beschluss im StuRa reicht (im Semesterplaner steht aber, dass Urabstimmung zum Semesterticket stattfinden soll)

Möglicher TOP: Vorstellung des Konzepts für Studium und Lehre durch neue PR'in Lehre

Austausch zur Terminsetzung, kein Beschluss.

4) Wirtschaftsplan

Großes fettes Chaos.

Es wird angemerkt, dass sich die Uni immer noch nicht zum Wirtschaftsplan zurück gemeldet hat. Es wird geplant, einen Frage-Brief an das MWK zu schicken und sich dort nach unseren Handlungsmöglichkeiten zu erkundigen.

Beschwerde beim MWK wurde bereits angedroht.

Politische Relevanz? Uni zahlt nur aus Kulanz das für uns eingezogene Geld aus

5) Besprechen des Gesprächsergebnisses zum Thema Weiterbildung für student. Mitarbeiter*innen

Sachlage : Mit dem (jährlichen) Erscheinen des Weiterbildungsprogrammen im Januar 2014 wurden student. Mitarbeiter*innen (Hiwis wie tariflich angestellte student. Aushilfen) vom Weiterbildungsprogramm ausgeschlossen und auf Angebote wie BOK und Hochschulsport verwiesen. Nur noch im betrieblich bedingten Interesse, welches durch den*die Vorgesetzte*n formlos erklärt werden musste, war eine Teilnahme noch möglich.

- Personalrat wurde kontaktiert und hat seine Position in unserem Sinne revidiert
- Intervention in Rahmen eines Jour fixe beim Rektor
- Gespräche mit Weiterbildung

Ergebnis: der ausschließende Satz innerhalb der Teilnahmebedingungen („Als wissenschaftliche Hilfskraft oder studentische Aushilfe können Sie an einer der Fortbildungen nur teilnehmen, wenn das betriebliche Bedürfnis dies erfordert und von Ihrem/ Ihrer Vorgesetzten entsprechend begründet wird. Studierende nutzen bitte die vielfältigen Möglichkeiten, die durch die BOK-Kurse

des ZfS, das Studium generale, den Hochschulsport u.a. geboten werden.") wird zum neuen Programm ersatzlos gestrichen wird. Grundsätzlich ist - außer bei Kursen des Betrieblichen Gesundheitsmanagements - wie schon immer die Erlaubnis des*der Vorgesetzten notwendig, um sich anzumelden. Die Anmeldung sollte also immer abgesprochen sein.

Sollte es zu Problemen kommen (Kapazität, Beschwerden etc.), wird man sich in der Zusammensetzung Studierendenvertretung - Personalrat - Weiterbildung im Frühjahr 2016 zusammensetzen und dies dann besprechen.

Die Ergebnisse werden zustimmend zur Kenntnis genommen.

6) Tag der offenen Tür (19.11.)

Am Tag der Offenen Tür der Uni werden wir in der Belfortstrasse 24 einen kleinen Snack mit Kaffee, Tee, Waffeln und Infos machen. Ohne Mampf kein Bock auf Uni.

Dudle: <https://dudle.inf.tu-dresden.de/odcjqsi3/> (da sein, Schüler*innen informieren können, vllt. System erklären können, was wir so machen, etc. Kaffee oder Tee trinken und Waffeln essen)

7) MdM (24.10.)

Referate sollen sich kümmern/vorbereiten. Bitte im Schichtplan (<https://dudle.inf.tu-dresden.de/MdM/>), pro Schicht sollten 3-4 Leute da sein.

8) Stadtführungen

Dudle: <https://dudle.inf.tu-dresden.de/nsabavw1/> mind. eine*r pro Führung (um kleine Einführung zu machen, wer der StuRa ist und was wir so machen, etc.)

BITTE BEACHTEN: es handelt sich um zwei verschiedene Wochenenden! (18.10. und 26.10.)

9) Party

Vom AK liegt keine Rückmeldung in Bezug auf Absprachen mit White Rabbit, Bands, DJ, etc. vor. Anfrage ans White Rabbit wird vom Vorstand geschrieben, um rauszufinden welche Absprachen es schon gab.

Vorläufiger Dudle: <https://dudle.inf.tu-dresden.de/Erstiparty/> (jeweils min. 2 Personen, gerne mehrere Schichten)

10) Umgestaltung des Konf 1

Es gibt bei einigen Menschen aus dem Haus das starke Bedürfnis, den Raum teilweise umzugestalten (Vorschläge: Beamer umdrehen, dann SIG-Gemälde auf andere Seite, Automat umstellen (Viel spass. ausser ihr habt ein Hubwagen...)). Tapete reparieren und übermalen.)

Gibt es Gesprächsbedarf? Wie kann man den Raum umgestalten, möglichst konsensfähig und ohne Gruppen/ Menschen auszuschließen oder zu übergehen?

Vorschlag: Gruppe/AK zur Konf1-Umgestaltung findet sich um weitere Dinge zu planen.

- Sollen wir den Konf1 weiß streichen und, wo notwendig, Wände neu tapezieren?
- Sollen Leisten angebracht werden, um Risse beim Aufhängen von Transparenten, die gemalt werden, zu vermeiden?
- Soll der Beamer auf die andere Wand gerichtet werden, falls möglich?

Blockstimmungsbild: 7/0/1 (j/n/e)

Abstimmung der oben genannten Punkte: 2/0/1 (j/n/e)

Dudle für Tapezieren und Streichen (dienstags tapezieren, mittwochs trocknen lassen, danach streichen) -> Eine Woche von Dienstag bis Sonntag wird Konf 1 wegen Renovierung geblockt.
https://dudle.inf.tu-dresden.de/Konf_1_Malern/

11) Chaos beseitigen - Zweiräder befreien - Velos radikalieren - Drahtesel solidarisieren!

Im Innenhof und im Durchgang sammeln sich diverse Räder, die schon seit längerem nicht mehr bewegt wurden. Bei einem Teil der Räder ist nicht klar, wer sie in ihrem Bewegungsdrang hindert oder die betreffende Person (David) hat trotz mehrfacher Aufforderung das Fahrrad nicht entfernt. Deshalb möge der AStA beschließen: An allen Fahrrädern, die schon seit längerem rumstehen, werden Zettel angebracht, mit einer Frist (wann? -> ein Monat) bis wann das Rad zu entfernen ist oder die Besitzer*innen sich mit Fahrradwerkstatt/ Sekki in Verbindung gesetzt haben müssen. Anderenfalls gehen die Fahrräder in den Besitz der Studierendenvertretung/ Fahrradwerkstatt über.

Ergebnis: wird der Fahrradwerkstatt überlassen

12) Bindemaschine als Service

Idee: Studierende können bei uns ihre Abschlussarbeiten binden lassen (z. B. gegen Spende)

Achtung: GeKo schreibt bei BA-Arbeiten Klebebindung vor. Spiral- oder Klemmbindung sind also nicht erlaubt!

Kunststoffspiralbindung (schönes Wort): #Seiten Stanzen / # Seiten Binden

- http://www.office-discount.at/RENZ+combinette+Kunststoffbindeger%C3%A4t_110270?wmkzPara=79&itemSelected=true
- 25 / 500
- 199€
- http://www.office-discount.at/RENZ+private+bind+Kunststoffbindeger%C3%A4t_901645?wmkzPara=79&itemSelected=true
- 10 / 150
- 65€
- Thermobindung
- http://www.office-discount.at/LMG+Thermo-Bindeger%C3%A4te+Optibind_377903?wmkzPara=79&itemSelected=false
- 250 Blatt
- 39€
- http://www.office-discount.at/LMG+Thermo-Bindeger%C3%A4t+Profibind+800_729822?wmkzPara=79&itemSelected=true
- 400 Blatt
- 299€
- Klemmbindung
- http://www.richter-menzel.de/RM_ArtikelDetails.rm?ActiveID=2546&Artikelnummer=04001100

- bis 280 Blatt
- 295€
- http://www.richter-menzel.de/RM_ArtikelDetails.rm?ActiveID=2546&Artikelnummer=04001110
- bis 140 Blatt
- 245€

Dieses Angebot ist sehr problematisch, weil voraussichtlich alle gleichzeitig ran wollen (z.B. einheitliche Abgabetermine für Bachelorarbeiten bei der Geko). Wir glauben, wir können den Service nicht machen, ohne dass Leute hier zu lange warten müssten, was bei Kurzfristigkeit der Aufträge sicher der Fall sein wird.

TOP 5: Sonstiges

- Ombudsperson für Stellwände immer noch gesucht! Solange keine gefunden ist, bitte sämtliche Plakate oder Ähnliches von den Stellwänden entfernen.
- Referate müssen animiert werden, in AStA-Sitzungen anwesend zu sein.
- Auflistung: Folgende Positionen müssen noch besetzt werden (bzw. sind bisher keine Bewerbungen eingegangen):
 - Kommissionen: SLK, Gleichstellungskommission, StruKo, SLK Unterausschuss, Medienentwicklung und Praxis, Frankreichkommission, ZfS-Qualitätskommission, EPG-Qualitätskommission, Uniseum-Beirat
 - autonome Referate: Studierende mit Beeinträchtigung oder chronischer Krankheit, Sexuelle Orientierung, Frauen/Gender/Geschlecht, Ausländische Studierende, Studierende mit familiären Verpflichtungen;
 - Referate: Kultur, Soziales, Umwelt, Antidiskriminierung, Antifaschismus, Politische Bildung, Hochschulpolitik, Lehramt, Finanzen, Datenschutz, Presse, Vertretung nach Außen, PR, Kommunikation und Wissenssicherung, Erasmus und Auslandsstudierende
 - Der Vorstand wird eine Meldung formulieren und ins Studierendenportal (www.studium.uni-freiburg.de) stellen lassen.
- Wir brauchen noch mehr Menschen, die sich bei den Stadtführungen anmelden! → Mehr Werbung bei Erstis und auch sonst machen.

zur Info:

anstehende Termine:

- nächster StuRa: 14.10. 19:00 Uhr (konstituierende Sitzung)
- nächster AStA: 15.10. 14:00 Uhr
- Erstiwoche (13.10.-26.10):18.
- Stadtführungen
- 23. Vorstellung der Studierendenschaft (18:00 Uhr)
- 24. MdM
- 25. Jazzfrühstück 10:00
- 26. Stadtführungen
- 28.10. (hoffentlich) Semestereröffnungsparty
- 19.11. Tag der offenen Tür

- 21.-23. Klausurtagung
- 28. Kommunikationsworkshop (?)

Dudles:
MdM (24.10.):

- <https://dudle.inf.tu-dresden.de/MdM/>
- pro Schicht sollten 3-4 Leute da sein
- geht darum: am Stand stehen, Erstis informieren, Flyer verteilen, Listen ausfüllen lassen, einladend lächeln

bertas verteilen bei der Geko-Vorstellung, 13.10. um 16 Uhr

- <https://dudle.inf.tu-dresden.de/jtnyxno5/>
- Treffen ist um 16 Uhr im Studierendenhaus: bertas holen und dann zusammen zum Audimax laufen
- hier brauchen wir 4 Freiwillige

Stadtführungen (18.10. und 26.10.):

- <https://dudle.inf.tu-dresden.de/nsabaww1/>
- mind. eine*r pro Führung (um kleine Einführung zu machen, wer der StuRa ist und was wir so machen, etc.)
- BITTE BEACHTEN: es handelt sich um zwei verschiedene Wochenenden! (18.10. und 26.10.)

Erstiparty:

- vorläufiger Dudle <https://dudle.inf.tu-dresden.de/Erstiparty/>
- pro Schicht min 2 Personen, gerne mehrere Schichte

Konf 1 Umgestaltung:

- https://dudle.inf.tu-dresden.de/Konf_1_Malern/
- dienstags tapezieren, mittwoch trocknen lassen, danach streichen
- Eine Woche von Dienstag bis Sonntag wird Konf 1 wegen Renovierung geblockt.

Tag der offenen Tür (19.11.):

- <https://dudle.inf.tu-dresden.de/odcjqs3/>
- geht darum: da sein, Schüler*innen informieren können, vllt. System erklären können, was wir so machen, etc. Kaffee und Kuchen essen od. Brunchen?

Anmerkung: Achtung, die nächste Sitzung wird nicht beschlussfähig sein. Dafür gibt es eine Sitzung am Tag darauf um 14 Uhr. Weitere Infos dazu auf der Homepage: <https://www.stura.uni-freiburg.de/news/Asta151014>